

平成30年 11月 発行
沖縄市青年団協議会
〒904-0031
沖縄市上地1-1-1
コザミュージックタウンB101
TEL/FAX 098-911-5750
e-mail
okishiseiky@at.au-hikari.ne.jp

市青協だより



第十六回

市青協杯野球大会

十月二十八日(日)に第十六回沖縄市青年団協議会杯野球大会を行い、十青年会、青年会OBチームを含む十一チームが参加しました。コザしんきんスタジアム、サブグラウンドで試合を行い、各チーム優勝を目指し白熱した試合を繰り広げ、決勝戦に進んだのは東青年会、室川青年会でした。

決勝戦は今大会初の延長に突入し、延長十二回、二時間半の激闘を制し見事優勝を飾ったのは室川青年会でした！

優勝、室川青年会(二回目)、準優勝、東青年会、三位、越来青年会、MVPは室川青年会の仲村瞬さんが獲得しました。

大会に参加した青年会のみなさん、体育部長委員のみなさん、朝早くからおつかれさまでした！

また来年も楽しい大会にしていきたいと思います！



優勝 室川青年会



準優勝 東青年会



3位 越来青年会



MVP 中村 瞬

第十二回山里チャリティーまつり

皆さん季節柄肌寒くなってきましたが体調の方はいかがでしょうか？

さて、去った十月七日に「居酒屋先生ツ」にて「第十二回山里チャリティーまつり」が開催されました。エイサーはもちろんの事、民謡ライブやラップなど様々な催し物が披露され、演者、地域、観客が一体となった素晴らしいまつりとなりました。毎回寄付先は異なっておりますが、今年は「沖縄市社会福祉協議会」へ寄付するとの事で開催され、贈呈まで済んでいるとの事です。毎年開催されているまつりですので、次回開催の際は是非一緒に楽しみましょう。参加した演者の皆さん大変お疲れ様でした。



人材育成講座

みんなで学ぼう♪「琉球舞踊講座」

八月九日(火)に福祉文化プラザにて、「琉球舞踊」をテーマに人材育成講座を行いました。

講師には元市青協役員であり、舞踊家として活動している我喜屋はづきさんをお迎えし、沖縄の祝儀舞踊である「かぎやで風」の振付を習いました。中の町青年会からは、助っ人講師として宮城唯さんが参加し、二人の親切な指導のもと、参加者全員がかぎやで風を最後まで踊る事ができ、とても充実した時間を過ごす事が出来ました。

我喜屋はづきさん、参加者のみなさん、ありがとうございました。



今月のいい・ねえねえ



中の町青年会 副会長
ぐしけん りょう
具志堅 伶

中の町青年会の副会長をしています。具志堅伶です。

自分にとって今年のエイサーシーズンは初めてのことが多かったです。初めての副会長、初めての地謡、初めての青年まつりトリ。

いろいろなお知らせがありました！副会長として迎えた夏は今までと見え方が違って大変な事や不安になる事もありましたが、いま終わって思えば、とても充実した夏になったなと思います。

そして、中の町青年会にとって初となる青年まつりでは、トリを務めました！

自分は地謡として参加しましたが緊張のあまり、正直覚えていません。あの大きな舞台上で弾けたことはとても嬉しく思います。

これからも青年会活動だけではなく地域活動にも積極的に参加していきます。

平成30年 11月 発行
 沖縄市青年協議会
 〒904-0031
 沖縄市上地1-1-1
 コザミュージックタウンB101
 TEL/FAX 098-911-5750
 e-mail
 okishiseikyo@at.au-hikari.ne.jp

市青協だより



第十一回

越来城下町まつり

十月六日(土)、七日(日)越来水辺公園にて『第十一回越来城下町まつり』が開催されました。台風の影響で準備が遅れたり、変更等がございましたが、無事に開催を迎える事が出来て本当に良かったです。このまつりは越来自治会、城前自治会、住吉自治会、室川自治会、宮里自治会、照屋自治会、安慶田自治会、嘉間良自治会、八重島自治会、吉原自治会、センター自治会と十一自治会が主体となり、地域住民の皆様との交流や親睦を深め、歴史や文化を学び、魅力ある地域づくりを目指して出来たまつりと聞いています。そんな越来城下町まつりも、今年で十一回目を迎え、小さい子供からお年寄りまで楽しめるまつりに発展してきました。自治会を筆頭に老人会、婦人会、青年会、こども会の獅子舞、民謡、古武道、キッズダンスと、多彩なステージが繰り広げられており、会場の周りには出店や、子供たちが遊べる遊具などもあり、大人から子どもまでたくさんのお客さんが楽しんでいました。両日の締めは青年会の迫力ある演舞が披露され、とても感動したと同時に、夏の終わりを寂しく思う部分もあり、来年のエイサーシーズンがさらに待ち遠しくなってきました。

準備から片付けまで、とても大変だったとは思いますが、最高のまつりになったとおもいます。携わった青年会の皆さん、本当にお疲れ様でした。



第六回美ら里まつり

十月二十日(土)・二十一日(日)に沖縄市農民研修センターにて『第六回美ら里まつり』を開催致しました。

台風の影響も心配されましたが、両日ともに日焼けする程の天気にも恵まれ、たくさんのお客様に足を運んで頂くことができました。プログラムに於いては、両日合わせ二十五以上の地域の方々のダンスや民謡、エイサー、獅子舞をはじめ、友情出演して頂いた東青年会に素晴らしい演舞をしてくださいました。

そして、毎年恒例となった「第四回ヒージャオーラサー」や琉球ドラゴンプロレスなどでも会場を沸かせ、日曜日のフィナーレではきいやま商店のライブで大いに盛り上がりを見せることができました。

また、まつりも六回目にして、多くのみなさんが待望しておりました「打ち上げ花火」を会場の夜空に打ち上げることも出来ました。

今回、本まつりにご協力頂きました地域の方々や企業の皆様、本当にありがとうございました。

また、運営にご尽力頂いたO Bや青年会の皆様もありがとうございました。大変お疲れ様でした☆

【美ら里の会一同】



沖縄商工会議所青年部
 設立四十周年記念式典・祝賀会

去った十月二十七日(土)に、東南植物楽園にて沖縄商工会議所青年部設立四十周年記念式典・祝賀会が開催され、オーピングでは中の町子ども会の皆さん、フィナーレでは中の町青年会の皆さんが出演しました。両者ともに迫力のある演舞で会場を魅了し、最後の力チャージャーでは会場を巻き込み、大いに盛り上げてくれました。

出演した皆さん本当にお疲れ様です。そして、沖縄商工会議所青年部の皆様、四十周年誠におめでとうございます。



今月のお知らせ

- *11月4日(日) 沖縄市青年まつり 40回記念式典
- *11月6日(火) 代表者会議
- *11月8日(木) 全島エイサーまつり 統括会議・慰労会
- *11月9日(金) 中部定例会
- *11月18日(日) 中部運動会
- *11月30日(金) 役員会